



Síntesis de medios

26 de junio de 2023

Primeras Planas

Descubre FGR estafa lechera
Esconde Centro de Inteligencia información sobre riesgos
Precios de las materias primas ceden terreno
Godoy: me quedaré en la fiscalía, aunque me quieran en el gabinete
China, Cuba y Corea del Norte dan respaldo total a Putin
Mauricio Vila y Germán Martínez se bajan tras definirse método opositor
Superpeso pega a los negocios
No pactamos con criminales
Goles de oxígeno puro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Redes sociales, un aparador con gran demanda

Actualmente, las y los alcaldes de la CDMX aprovechan las redes sociales para posicionarse. En ese sentido, hay casos de titulares de las demarcaciones territoriales que aprovechan la interacción en redes sociales para cobrar notoriedad e impulsar su carrera y aspiraciones políticas. En el caso de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas sus búsquedas en Google van en aumento, según la herramienta de análisis Google Trends. Además, el 6 de junio, a menos de una semana de haber declarado sus intenciones de ser la próxima titular de la SSC, hoy a cargo de **Omar García Harfuch**, Cuevas se volvió tendencia en Twitter por publicar una foto de ella mientras practicaba tiro con un arma de fuego. [Reporte Índigo](#) / Sin mención [El Sol de México](#)

Usan a Policía para cobranza

La **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** identificó que grupos criminales conocidos como “montadeudas”, utilizan el logo de esta dependencia para engañar a los usuarios y realizar cobros extrajudiciales. La SSC ha identificado diversas aplicaciones y servicios de préstamos que utilizan un esquema de fraude y extorsión, con intereses excesivos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Récord](#)

Infraccionan a 13 mil 267 motociclistas en lo que va del año; 2,625 van al corralón

En lo que va del 2023 se han registrado 13 mil 267 infracciones a motociclistas por faltas al Reglamento de Tránsito, además, dos mil 625 motocicletas fueron remitidas a depósitos vehiculares. La Semovi ha realizado operativos para fortalecer la seguridad en los espacios que registran mayor siniestralidad, de acuerdo con datos obtenidos por la Dirección General de **Ingeniería de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** y evitar conductas de riesgo. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Desde 2019, más de 8 mil desapariciones

Pese a que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la ciudad, constantemente reporta tener una menor incidencia delictiva desde el 2019, las cifras de personas desaparecidas han sido mayores en el mismo periodo que si se comparan con el número de víctimas por desaparición desde el 2013. Las alcaldías que registran una mayor incidencia en cuanto a las desapariciones son Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Rechazan maltrato a mascotas

Integrantes de colectivos y ciudadanos marcharon del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino en protesta contra la crueldad hacia los animales. El contingente fue pacífico y a la distancia fue vigilado por la **policía capitalina**, conforme avanzaba ganaba más adeptos. De acuerdo con estimaciones del GCDMX, la asistencia fue de 8 mil personas. [El Universal](#) / [La Razón](#)

Si ves a alguna especie en peligro, recuerda que la **Brigada de Vigilancia Animal** atiende el reporte. [Reforma](#)



Síntesis de medios

26 de junio de 2023

Rescatan a hombre que cayó a barranco

Personal de Bomberos y del ERUM realizaron el rescate de una persona que cayó al fondo de una barranca, de aproximadamente 80 metros de profundidad en la calle Ibis, colonia Ave Real, alcaldía Álvaro Obregón; la víctima fue trasladada al hospital para su atención médica. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Ultimado a plomazos

Al bajarse de su vehículo para realizar una compra, un hombre fue atacado a balazos en el parque de La Estrella, en la colonia San Miguel, alcaldía Iztapalapa, el responsable huyó a bordo de un taxi. Al lugar llegaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a probable homicida en GAM

En calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue detenido por elementos policiacos, por su probable participación en el delito de homicidio calificado ocurrido el pasado 19 de junio, en la colonia Martín Carrera, de la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Sujeto arma balacera en tienda; mató a dos

Dos muertos y dos lesionados fue el saldo de un ataque contra sujetos que platicaban fuera de un tienda en calle Ignacio Aldama, de la colonia Cañada, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención de un probable responsable, quien portaba un arma de fuego. [El Gráfico](#)

Accidente vehicular deja una persona muerta

Se registró un accidente entre una motocicleta y un auto particular en calle Canario y calle 10, colonia Toltecas, alcaldía Álvaro Obregón. El conductor responsable fue detenido y puesto a disposición del MP. [La Prensa](#)

Por pleito le perforan rodilla

Por una riña ocurrida en la colonia Viaducto Piedad, en la alcaldía Iztacalco, un hombre terminó con un balazo en la rodilla. El responsable fue detenido cuando intentaba arrojar el arma a una casa. [El Gráfico](#)

Piden desalojo de predio

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, llamó al jefe de Gobierno, Martí Batres, para que, con el acompañamiento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se pueda desalojar el predio La Lomita, invadido desde hace un año en la colonia Tlapechico. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Columna Redes de Poder: Clara se adelanta

Con el inicio de recorridos por la CDMX, quien ya se adelantó a todos fue la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, un movimiento que seguramente servirá para ir aclarando quiénes finalmente se van a apuntar a la contienda por la candidatura de Morena. Además de Brugada, recientemente también confirmó su interés por la candidatura la exsecretaria del Bienestar, Ariadna Montiel; otros que salen muy bien calificados son el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado y el secretario de Seguridad local, **Omar García Harfuch**, aunque este último haya declinado participar en la interna. [Reporte Índigo](#)

Universidad de la Policía

Aviso por el que se dan a conocer los Lineamientos en materia de prestación de servicio social y prácticas profesionales, mismos que podrán ser consultados en el siguiente link. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Universidad de la Policía

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá ser consultado el Manual de integración y funcionamiento del Órgano Colegiado para la formación continua, con número de registro MEOESPECLUPCDMX-23-3DA40BDF. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

26 de junio de 2023

Policiaco

Asesinado de varios tiros en la Arbolillo II

En un presunto ajuste de cuentas, sujetos armados balearon a dos hombres en una Unidad Habitacional ubicada en calle Arbolito, de la colonia El Arbolillo, alcaldía Gustavo A Madero. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes atendieron a las víctimas. Los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Ejecutado a balazos en Coyoacán

Un hombre fue ejecutado cuando se encontraba a bordo de su automóvil en calles de la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

"Nadie elige su sexualidad"

"Soy mamá y soy una mujer lesbiana", afirma Saskia Niño de Rivera, feminista y activista, fundadora de la organización Reinserta. Mediante su labor, Saskia ha conocido el corazón del **sistema penitenciario** en México, por lo que es testigo de la discriminación y las carencias que enfrenta la comunidad LGBT+ privada de la libertad. Además, destaca que es elemental capacitar al personal administrativo, de guardia y custodia para garantizar que las personas de la comunidad no sean discriminadas. [El Universal](#)

Justicia

Godoy: me quedaré en la fiscalía, aunque me quieran en el gabinete

En entrevista, Ernestina Godoy confía en ser ratificada para otro periodo, ya que su objetivo es terminar de construir una nueva y sólida institución contra la delincuencia. Argumenta que encabeza una institución autónoma, pero no aislada del Poder Ejecutivo local, ya que la política contra el crimen implica una gran coordinación entre todas las dependencias involucradas en el tema. [Milenio](#)

Robo a casa- habitación, al alza en CDMX y Edomex.

El robo a casa-habitación aumentó 9.2% y 4.3% en la Ciudad y en el Estado de México, respectivamente, en los primeros cinco meses del año respecto al mismo periodo de 2022, revelan cifras del SESNSP. En la CDMX este año se registró un robo a casa-habitación: sin mostrar un arma de fuego ni ejercer violencia, dos personas se robaron más de un millón de pesos entre dinero en efectivo, joyas y relojes de alta gama en un domicilio ubicado en Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de junio de 2023

Imagen Destacada



LA PRENSA

**Infracionan
a 13 mil 267
motociclistas
en lo que va
del año; 2,625
van al corralón**

